



REDES DE PODER



Cosas de la vida... legislativa

Lo que son las cosas, el diputado de **Morena** en el **Congreso de la Ciudad de México**, **Gerardo González García**, se convirtió en la comidilla de sus compañeros de bancada, ya que mientras mantiene un estilo austero, hasta en sus hábitos alimenticios y come en lo-

cales modestos en la calle, en contraste, su suplente, **Victor Hugo Lobo Rodríguez**, se fue de fin de año con todo y su familia a Nueva York, la emblemática ciudad de los rascacielos y una de las urbes de mayor costo. Hay que recordar que Lobo Rodríguez, hijo de **Lobo Román** (ahora diputado federal de **Morena**), no esperó ni 24 horas

para asumir la curul que le apartó el chofer de su papá. Antes, en la **II Legislatura**, Lobo hijo cobraba 50 mil pesos de las arcas del **Congreso de la Ciudad de México**, donde por cierto no acudía a laborar. Pero eso sí sabe, darse buena vida.

Villanueva no estará "de paso"

No se puede negar que la llegada del rector de la **Universidad de Guadalajara**, **Ricardo Villanueva Lomelí**, a la **subsecretaría de Educación** federal, lo va a fortalecer políticamente y lo convierte en automático en una opción muy firme para la **gubernatura**

de Jalisco, pero, nos comentan, en este momento no es la prioridad del jalisciense, ni fue por ello que la presidenta **Claudia Sheinbaum** o el titular de la **SEP**, **Mario Delgado**, lo incorporaron. La educación a nivel superior, que va a estar bajo el paraguas de Villanueva Lomelí, es prioritario para esta administración federal y por su perfil, no había muchos candidatos más adecuados para la tarea. Parece que es un ganar-ganar en todos sentidos.

Prioridad estatal

Nos comentan que han comenzado a vigilar con especial

atención desde la **Secretaría General del Gobierno del Estado de México**, la situación que guarda el **Penal de Barrieros**, en **Tlalnepantla**, esto luego de los lamentables actos que se dieron a conocer en contra de **Rodolfo Márquez**, lo que dejó al descubierto las agresiones que se cometen contra los reclusos en el penal por parte de los propios custodios y que han sido denunciados ya en incontables ocasiones por familiares de las personas privadas de su libertad. Parece que la viralización de ese video en contra de Márquez ya fue el detonante. Veremos.